Schreibwaren, Zahnbürsten und Schokolade kommen in Schuhkarton

Soziales | Projektteam der Werkrealschule unterstützt bedürftige Kinder und eignet sich betriebswirtschaftliche Kompetenzen an

Villingendorf. »Weihnachten im Schuhkarton« ist eine Geschenkaktion für bedürftige Kinder. Jedes Jahr packen Menschen im deutschsprachigen Raum hunderttausende Schuhkartons, um sie notleidenden Kindern zwischen zwei und 14 Jahren zu schenken.

In Deutschland wird »Weihnachten im Schuhkarton« durch das Hilfswerk »Geschenke der Hoffnung« getragen. Aufgrund der geografischen Nähe werden Päckchen vor allem an Kinder in Osteuropa verteilt, die unter schlimmen Bedingungen le-



Das Projektteam für »Weihnachten im Schuhkarton« steht in den Startlöchern.

Foto: Zühlsdorff

ben müssen und buchstäblich nichts Eigenes besitzen. Deshalb besteht der Inhalt solcher Kartons vor allem aus Hygieneartikeln, Schreibwaren, Kleidung, Gebrauchsgegenständen, Spielzeug und Schokolade.

Das Projektteam der Grundund Werkrealschule Villingendorf ist mit im Spiel. Unter dem Motto »Sie spenden – wir machen den Rest« sammeln die Jugendlichen Geld. Davon kaufen sie, den Vorgaben entsprechend, ein, packen die Schuhkartons und bringen diese zur Sammelstelle.

»Unsere Dienstleistung wird jetzt bereits im fünften Jahr gut angenommen«, berichten die Schüler. Dabei sei es völlig egal, wie hoch die einzelnen Spendenbeträge

ausfallen, da alles in einem Pool auf dem Aktionskonto lande, das die Volksbank Rottweil als Sponsorin kostenlos zur Verfügung stellt.

Unter der Leitung der beiden Klassenlehrer, Elke Machura und Torsten Zühlsdorff, garantiert das Team, dass ausnahmslos jeder Spendencent direkt in die Aktion fließt. Davon hat sich Bürgermeister Karl-Heinz Bucher überzeugt, der seit fünf Jahren die Schirmherrschaft für das Projektteam übernimmt.

»Die Schüler und Lehrer arbeiten ehrenamtlich und haben selbst keine Vorteile«, erklärt Machura. Durch die Realisierung von Spendenaktionen, die Durchführung des Kalkulationsprozesses, den gezielten Einkauf, die Kommunikation mit Spendern, die verlässliche Beachtung der zahlreichen Vorgaben und die transparente Durchführung der Buchhaltung, die einem zweifachen Kontrollsystem unterliegt, wenden die Jugendlichen solche Kompetenzen an, die in der freien Wirtschaft gebraucht werden.

Bis zum 1. November können Spenden auf das Aktionskonto bei der Volksbank überwiesen werden.